



Jeudi 5 janvier 2017

## Compte-rendu de la réunion du comité directeur le mercredi 4 janvier 2017, salle du centre socio-culturel.

Présents : Marie-Agnès REAU, Jean-Yves AUGUSTE, Jean CHARLES, Christiane FROGER, Gilles HUMBERT, Régis BREGEON, Mireille JOURNAULT, Gérard DECOUT, Guy POUSSET, Jean- Paul TROUVE, Alain MONNEREAU, Chantal DELAFOND, Christine VIGNAUD, Monique GAUTHIER.

Excusée : Jeanne PIRONNEAU.

### Ordre du jour :

- Présentation du nouveau comité directeur
  - Répartition des tâches
  - Gestion des albums photos (planning)
  - Réflexion sur les types de rando
  - Questions diverses
  -
- 1) La présentation du nouveau comité directeur se fait rapidement, tous les présents se connaissant.
  - 2) Répartition des tâches :

Présidence : Marie-Agnès REAU, Vice- présidences : Jean-Yves AUGUSTE et Jean CHARLES  
Secrétariat : Christiane FROGER, Adjoint : Gilles HUMBERT  
Trésorerie : Régis BREGEON, Adjointe : Mireille JOURNAULT  
Commission santé : Gérard DECOUT, adjoint Guy POUSSET  
Commission tourisme : Jean-Paul TROUVE  
Correspondant Comité Départemental de la Fédération de Randonnée Pédestre : Alain MONNEREAU

A ces postes assurés par les membres du Comité directeur, il faut ajouter la rédaction de la Gazette, qui reprend les différentes activités de l'année écoulée.

Marie-Alice PUAULT collecte les comptes rendus et propose une mise en page. Mireille Journault, Gislhaine Archambault, Christiane Froger, Joseph Puault, Chantal Delafond, Micheline Humbert et Nicole Besson en font une relecture. Cette gazette est distribuée à chaque adhérent en début d'année civile.

### 3) Gestion des albums photos

Le nombre d'albums photos stockés chez Guy Pousset augmente au fil des années. La question est posée de savoir s'il faut continuer à les créer et comment les faire circuler ? Les avis sont partagés. Marie-Agnès Réau propose de mettre en place un planning de prêt. Mireille Journault et Sylviane Pironneau qui s'occupent de cette activité semblent vouloir continuer. Il est évoqué la possibilité d'utiliser l'informatique pour cette gestion et Gilles Humbert se propose de prendre en charge cette activité en parallèle à l'album papier.

Il pourrait ainsi assurer le diaporama présenté au moment de la galette des rois.

4) Les différents types de randonnées

**Le mardi** , les randonnées ne doivent pas excéder 8 km et doivent se dérouler sur le canton de Vouillé. Le but de ces randos du mardi était « moins loin, moins vite, moins longtemps ».

**Le jeudi** en demi- journée 12 km /13km et si possible une fois par mois à la journée (20 à 25 km). Le but est d'inciter les gens qui veulent faire des séjours à marcher davantage.

**Le dimanche** 20km au moins ; Jean-Yves Auguste propose d'aller jusqu'à 30km. Christine Vignaud fait remarquer qu'il faut annoncer le kilométrage et chacun verra en fonction de ses possibilités. (Les randonneurs petits font beaucoup plus d'enjambées que les grands !).

Jean-Yves Auguste propose de mettre en place une initiation à la marche rapide ( ?) nordique ( ?) afin d'améliorer les performances.

Il est décidé de proposer en février un sondage pour savoir qui serait intéressé. Jean Charles ne serait pas contre le fait d'organiser quelque chose en ce sens.

A propos des randonnées il est rappelé que les meneurs de randos doivent être munis d'une carte IGN au 1/25000 pour avoir précisément le parcours.

5) Inscription à la formation « module de base »

Il semble y avoir peu de demandes. Les gens qui ont proposé des randonnées seront sollicités.

6) Questions diverses

- Jean-Yves Auguste propose que les réunions de Comité directeur aient lieu dans la journée : du fait du peu de réunions dans l'année et du manque de disponibilité des salles, il est décidé de maintenir les réunions le soir.
- Repas des baliseurs : Gérard Decout fait le point avec les présents sur leur participation. Quelques baliseurs vont quitter leurs fonctions et il faut envisager de solliciter d'autres personnes. Christiane Froger fait savoir qu'elle et Simon peuvent éventuellement aider.

Cette première réunion sous la présidence de Marie-Agnès REAU se termine autour de la galette des rois et du verre de l'amitié.